

épublicain

Edition Sub-PARIS-3 sept 92p33

Pitié pour la Marne!

Roger Gérard Schwartzenberg, député du Val-de-Marne, a récemment demandé à l'Assemblée nationale qu'un enseignement écologique soit dispensé dans les écoles.

Une idée qui mérite de faire son chemin car il est temps de prendre des mesures draconiennes pour protéger en tout genre. Voici le bilan « navrant » de ce qu'ont trouvé à Créteil les bénévoles qui ont participé à l'opération de nettoyage « Rio-Marne »: 12 sacs poubelles de 100 litres, 6 grands morceaux de grillage, 2 caddies, 1 fauteuil, 3 chaises longues, 1 table à repasser, 1 valise, 4 grandes poutres, de nombreuses pièces de voiture et diverses ferrailles, soit au total deux tonnes de détritus.